

Ehrenabteilung der Feuerwehr Cronenberg traf sich

FFC-Treffen in der „Crone“ ließ Erinnerungen „lodern“



CRONENBERG. Die Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) traf sich am vergangenen Freitag in der Gaststätte „Zur Crone“. Zum Neujahrstreffen konnte Vorsitzender Jürgen Hohnholdt (re.) rund 25 Gäste an die Berghäuser Straße 60 begrüßen. Unter ihnen war nicht nur mit Thorsten Kozyra (2.v.re.) einer der stellvertretenden Zugführer der FFC. Auch Angelika Scherlinski-Herberts kam zu dem Treffen: Zum Gedenken an ihren Ende August 2024 verstorbenen Ehemann Jörg Scherlinski lud die Witwe die Gäste zu den Getränken ein. Jörg Scherlinski war 50 Jahre lang Mitglied der Feuerwehr Cronenberg. Nach seinem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst gehörte er der FFC-Ehrenabteilung an.

Bei dem Neujahrstreffen am Lenzhaus erinnerten sich die Mit-

glieder der Dörper Ehrenabteilung aber nicht nur ihres verstorbenen Mitstreiters. Bei schmackhaften Speisen aus der Küche von „Crone“-Inhaber Oliver Knop tauschten die echten Feuerwehrfreunde auch manche schöne Erinnerungen und Anekdoten aus. Bernd Sopp (li.) vom FFC-Förderverein nutzte die Gelegenheit, um an Ehrenbrandmeister Hartmut Schmahl und alle weiteren Mitglieder der FFC-Ehrenabteilung Wetterjacken mit FFC-Emblem zu überreichen.

Wie Jürgen Hohnholdt erläuterte, trifft sich die Ehrenabteilung etwa viermal pro Jahr. Für den Herbst ist zudem wieder eine erlebnisreiche Tagestour geplant. Mehr zu den ehemals FFC-Aktiven ist online unter feuerwehr-cronenberg.de/ehrenabteilung.html zu erfahren. | mue